

## Por el camino del trabajo en equipo

El pasado 1 de diciembre de 2001 se realizó, en la ciudad de Rosario, la última reunión del año de la Federación Argentina de Traductores (FAT).

Con el Colegio de Traductores de Santa Fe (II Circunscripción) como anfitrión, los representantes de los distintos colegios fundadores concluyeron el aspecto formal de la etapa estatutaria y en la próxima reunión, prevista para el mes de marzo, se delinearán las actividades y gestiones que se encararán durante el año. En el marco del habitual clima de profunda camarade-

ría y enriquecedor intercambio, los miembros de la FAT renovaron sus deseos de que la gestión de la Federación se traduzca en resultados beneficiosos para la defensa de la profesión de traductor, en todas sus disciplinas.

Aprovechando la reunión de la FAT, sus autoridades se hicieron presentes en el acto inaugural de las Jornadas sobre Traducción que se realizaron en Rosario del 1 al 3 de diciembre. Concluye así otro año de trabajo intenso con la absoluta certeza del deber cumplido en equipo y con idénticos objetivos.



*Integrantes de la FAT, durante la reunión en Rosario.*

## De paso por el CTPCBA

*Integrantes de las Comisiones con João Esteves-Ferreira*



João Esteves-Ferreira, miembro del Consejo Directivo de la FIT, y presidente de su Comité de Herramientas Tecnológicas, estuvo nuevamente de visita por Buenos Aires y aprovechó para visitar el Colegio. En esta ocasión dialogó con integrantes de las comisiones del CTPCBA, quienes intercambiaron con el colega, diferentes aspectos relacionados con el desarrollo profesional.

Reunido con miembros del Consejo Directivo, tomó conocimiento de varias de las actividades que están proyectadas para el año en curso, muy especialmente lo relativo a la formación del Centro Regional Latinoamericano.

Es posible que nos visite en abril, mes en el que seguramente tendremos la posibilidad de asistir a algunas de sus charlas o seminarios a los que nos tiene gratamente acostumbrados.